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SICUREZZA

Sicurezza “green”
Due nuovi veicoli 
ibridi per la Polizia
Le vetture si aggiungono alle altre dotazioni in uso 
agli agenti per un presidio più capillare del territorio

L’orientamento in tema sicurez-
za assume connotati  sempre più 
green e smart: l’Amministrazione 
sosti ene la Polizia Locale con do-
tazioni altamente tecnologiche e 
sostenibili. Le ulti me arrivate, due 
Toyota C-HR ibride, sono il frutt o 
di un cofi nanziamento regionale e 
contribuiscono al raggiungimento 
degli obietti  vi di sostenibilità am-
bientale previsti  dall’Agenda 2030. 
«Poniamo parti colare att enzione a 
bandi e fi nanziamenti  - ha dichia-
rato la Sindaca Ivonne Coscio�  
- per ott enere fondi che ci permet-

tano di acquistare, nei vari ambiti , 
equipaggiamenti  a basso impatt o 
ambientale». In questo caso i due 
veicoli, costati  al Comune più di 
70mila euro da cui sott rarre i 20mila 
concessi dal Pirellone, vanno a so-
sti tuirne altrett anti  inquinanti  e 
portati  alla rott amazione. Oltre 
alle ott o automobili e due moto di 
cui si compone il parco mezzi del-
la Polizia Locale, altre att rezzature 
innovati ve consentono di garanti re 
la massima effi  cienza dei servizi 
operati vi. Le “divise” del Comando 
possono infatti   contare su disposi-

ti vi tecnologici che permett ono di 
intervenire prontamente e in mag-
giore sicurezza nel caso di provve-
dimenti  e indagini. Innanzitutt o su 
ogni veicolo è stata installata una 
dash cam, telecamera che riprende 
ciò accade in strada, sia nella parte 
anteriore che posteriore, quando 
si è alla guida, mentre ogni agente 
è dotato di body cam, dispositi vo 
di monitoraggio collegato alla cen-
trale operati va che serve sia come 
prova in caso di illecito che come 
deterrente per l’approccio di ma-
lintenzionati . Il personale è inoltre 
provvisto di tablet per poter redi-
gere dirett amente sanzioni e ver-
bali, rilevare incidenti , sti lare rela-
zioni e rapporti  fotografi ci, al fi ne 
di otti  mizzare le risorse e ridurre il 
lavoro in sede. «Dall’anno scorso il 
progett o “Uffi  ci in strada” - ha spie-
gato il Comandante Mimmo Paoli-
ni - permett e di saltare i passaggi 
di una prima redazione cartacea 
degli atti   e di una successiva tra-
sposizione al pc». Nel verso di una 
conti nua digitalizzazione va anche 
il posizionamento, in punti  strate-
gici, di varchi di lett ura targhe in 
grado di rilevare se le automobili 
sono assicurate e revisionate e di 
rispondere alle segnalazioni su de-
terminati  veicoli (ad esempio ruba-
ti ) che sopraggiungono in Regione 
Lombardia e vengono smistate ai 
vari comandi di Polizia Locale ter-
ritorialmente competenti . Gli inve-
sti menti  sulla sicurezza riguardano 
anche il personale: a breve verrà 
indett o un bando per il recluta-
mento di cinque nuovi agenti , tre 
a sosti tuzione di cessazioni di atti  -
vità e due come assunzioni che an-
dranno a raff orzare un organico di 
trenta unità.

Le nuove automobili davanti al Comando insieme alle Autorità
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Guinnes World Record   che grande passione!
Un 13enne di Pioltello   a caccia di primati
Cristian Sabba è il detentore di 10 record mondiali.                 
La sua specialità? Il salto della corda. Non di rado si 
allena nel parchetto in via Bizet, vicino casa

IL PERSONAGGIO

Ha ereditato dal padre la passione 
per sport e conseguimento a raf-
fi ca di primati  rigorosamente cer-
ti fi cati  dal Guinnes World Record. 
È però la grande determinazione 
dimostrata nella preparazione 
atleti ca, nonostante la giovane età, 
ad avergli permesso di raggiunge-
re risultati  straordinari. A soli 13 
anni Cris� an Sabba è detentore 
di una serie di record mondiali. In 
parti colare, l’adolescente si è spe-
cializzato nel salto della corda con 
incredibili evoluzioni e a Pioltello, 
dove risiede con la famiglia da una 
decina di anni, ha avuto modo di 
imprati chirsi nella disciplina. Ha 
sfrutt ato, più volte, il parchett o in 
via Bizet, vicino alla propria abita-
zione, per i suoi allenamenti . Con 
la sua atti  vità ha proseguito quella 
che a tutti   gli eff etti   è una tradi-
zione di famiglia: suo padre Silvio 
è infatti   l’uomo che possiede più 
record al mondo. Ed è proprio con 
il genitore che Cristi an ha fatt o il 
suo esordio nell’olimpo dei prima-
ti sti . «Si è tratt ato di un record da 
tavolo - racconta -. In prati ca, io e 
mio papà dovevamo alternarci a 
posizionare le caselle del domino 
nel più breve tempo possibile per 
poi farle cadere». Il “batt esimo”, 

sul piano individuale, è invece av-
venuto nel 2020 con i saltelli late-
rali, eff ett uati  da una parte all’al-
tra di una riga: la sfi da prevedeva 
di compierne il maggior numero 
in 30 secondi. «Io - precisa con un 
pizzico di orgoglio - ne ho realiz-
zati  125». Ma è con la corda che 
il piccolo “recordman” ha trovato 
la sua dimensione. «Un giorno ho 
chiesto a mio papà di mostrarmi 
come saltarla - ripercorre -. Mi 
ha trasmesso le basi, poi in auto-
nomia ho guardato dei tutorial su 
Youtube». Att raverso i fi lmati  sul 
web, oltre a superare in bravura 
il suo “insegnante”, ha affi  nato la 
tecnica e imparato a compiere le 
evoluzioni che lo hanno reso po-
polare. Sono diverse le volte che 

645 record conseguiti

Silvio Sabba

213 record imbattuti

18 record conseguiti

Cristian Sabba

10 record imbattuti
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Guinnes World Record   che grande passione!
Un 13enne di Pioltello   a caccia di primati

IL PERSONAGGIO

ha preso parte a trasmissioni tele-
visive, mettendo in mostra le sue 
abilità. In particolare, a “Tú sí que 
vales”, dove ad esempio ha salta-
to la corda in infradito e con una 
benda sugli occhi, è riuscito ad ap-
prodare alla finale e raggiungere il 
terzo gradino del podio. Per lui è 
stata una forte emozione. La sua 
intenzione è quella di continuare 
ad allenarsi con costanza nella pa-
lestra del papà (New Fitness Point 
a Millepini) al fine di vincere nuo-

ve competizioni. Per rimanere ag-
giornati sui progressi di Cristian, al 
momento detentore di 10 record 
attivi (ovvero imbattuti) su un to-
tale di 18 raggiunti in “carriera”, si 
può seguire il profilo instagram cri-
stian_sabba_official. Sicuramente 
il giovanissimo pioltellese ha già 
incassato la simpatia di molti spor-
tivi, basti pensare che di recente il 
campione di Moto Gp Fabio Quar-
tararo gli ha chiesto di insegnargli 
a saltare la corda!

Nelle foto a lato, Cristian 
Sabba con alcune certificazioni 
del Guinnes World Record; 
Silvio Sabba in equilibrio sulla 
balance board; un momento 
della cerimonia di consegna 
della distinzione onorifica di 
Ufficiale dell’ordine al merito 
della Repubblica Italiana a Silvio 
Sabba, affiancato dalla sindaca 
Ivonne Cosciotti. Nella fotografia 
centrale, il padre Silvio e il figlio 
Cristian.

Silvio Sabba, il padre, 
è il più titolato in 
assoluto: in 12 anni di 
attività ha portato a 
casa 645 primati. 
Di questi, 213 
resistono imbattuti

A fare da apripista con il Guin-
nes World Record è stato Silvio 
Sabba. L’uomo, 45 anni all’a-
nagrafe, ha iniziato la sua sfida 
12 anni fa. Il primo trionfo l’ha 
ottenuto con una prova fisica: 
27 pistols squat (piegamenti) su 
una gamba sola in 30 secondi. 
E da lì ci ha preso gusto. Tant’è 
che oggi è l’uomo con più re-
cord al mondo: fino ad ora ne 
ha conquistati 645, di cui 213 
attivi. Per i suoi meriti, nel 2015, 
è stato insignito dell’onorificen-
za Cavaliere dell’ordine al me-
rito della Repubblica Italiana, 
mentre nel 2019 ha ricevuto 
l’onorificenza di Ufficiale. Silvio 
Sabba, in passato, è stato anche 
il più bello d’Italia: ha vinto il 
prestigioso concorso di bellezza 
nell’edizione del 2004.
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Da autorità citt adina a reporter per 
intervistare Fabrizio Bolis, Head of 
Real Estate di UCI Cinemas, sull’im-
minente apertura del multi sala a 
Pioltello. Per qualche ora Ivonne 
Coscio�   ha riposto nel cassett o la 
fascia tricolore, che caratt erizza il 
suo ruolo isti tuzionale, per impu-
gnare penna e taccuino e trasfor-
marsi in giornalista.
La pandemia ha costre� o mol�  
luoghi dell’arte a spegnere i rifl et-
tori. Adesso però sembra giunto il 
momento della ripartenza. Come si 
preannuncia il ritorno alla norma-
lità?
Il sett ore cinematografi co è stato 

colpito da restrizioni, come il divieto 
di vendere cibi e bevande all’interno 
delle sale e l’obbligo di indossare la 
mascherina ff p2, per tutt a la prima 
parte dell’anno, fi no a metà giugno. 
Oltre a rendere limitante l’esperien-
za, questo ha fatt o sì che la gente 
pensasse al cinema come a un luogo 
non sicuro. Con la caduta delle restri-
zioni si è riscontrato un incremento 
dell’affl  uenza, anche se le uscite di 
parecchi fi lm sono state rimanda-
te, quindi l’off erta ne ha risenti to e 
di conseguenza la partecipazione. 
Insomma in questi  mesi abbiamo 
operato ancora con qualche diffi  col-
tà. Mi piace fare il paragone con un 

aereo che sta decollando ma si tro-
va in una condizione di turbolenza: 
mentre sale viene “ostacolato” da 
qualche vuoto d’aria, per poi conti -
nuare la salita. Ciò che fa ben spe-
rare è che quando sono usciti  fi lm 
importanti  le persone sono tornate 
al cinema. Ci aspetti  amo una ripresa 
defi niti va con l’ulti mo trimestre di 
quest’anno, che vedrà anche l’uscita 
di “Avatar - La via dell’acqua”, sequel 
del fi lm che ha incassato di più nella 
storia cinematografi ca.
La stru� ura in viale San Francesco 
è sempre stata un fi ore all’occhiello 
di UCI Cinemas. Avete deciso di ap-
portare delle migliorie non di poco 

UCI CINEMAS

Il ritorno del grande schermo
UCI Cinemas verso la riapertura
Il multisala, completamente rinnovato, riaprirà i battenti a novembre
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conto, investendo nella ristru� ura-
zione. In cosa consiste?
Innanzitutt o abbiamo deciso di in-
vesti re una cifra importante nel rin-
novamento del cinema di Pioltello 
perché riteniamo possa essere un 
punto di riferimento per tutt a la po-
polazione dell’area metropolitana di 
Milano. La ristrutt urazione, in corso 
di svolgimento, ha previsto il rifaci-
mento dell’impermeabilizzazione 
del tett o, per eliminare i problemi 
di infi ltrazione d’acqua che si verifi -
cavano in situazioni meteorologiche 
parti colarmente avverse, e dei prin-
cipali impianti  civili dell’immobile, 
come l’aria condizionata. È stato 
fatt o un restyling completo degli in-
terni, dal nuovo foyer all’area bar. E 
sopratt utt o abbiamo delle sale com-
pletamente nuove: il rinnovo ha ri-
guardato i pavimenti , i rivesti menti  
sui muri, l’impianto di illuminazio-
ne e quello sonoro, le poltrone. In 
alcune delle sale riaperte verranno 
sosti tuiti  anche i proiett ori vecchi 
con quelli laser 4K di ulti ma genera-
zione. 
Le modifi che apportate non ri-
guardano solo un miglioramento 
in termini stru� urali, ma anche di 
concezione dell’esperienza cinema-
tografi ca. Quali novità sono state 
introdo� e?
Oltre al rinnovo delle sale, per cui gli 
utenti  potranno sedersi su poltrone 
più confortevoli e godere dei nuovi 
impianti  che porteranno vantaggi 
alla visione stessa del fi lm, è stato 
ripensato il concept del foyer: reso 
più inti mo, caldo, accogliente, con 
aree relax. L’off erta di food and be-
verage è più ampia e si basa su un 
sistema diff erente di consumo: sono 
stati  installati  dei dispenser Free-
style, distributori automati ci delle 

bevande att raverso i quali si posso-
no selezionare le dimensioni del bic-
chiere e scegliere una delle 99 com-
binazioni di bibite possibili. Sempre 
in una direzione di fruibilità smart, 
sono stati  introdotti   totem interatti  -
vi con cui poter acquistare il bigliett o 
del fi lm che si vuole vedere nel po-
sto che si preferisce all’interno della 
sala e ordinare i menù da riti rare poi 
al bar. Al di là del perfezionamento 
degli ambienti , la sfi da è coinvolge-
re i clienti  con contenuti  alternati vi, 
rassegne, eventi  parti colari come 
concerti , rappresentazioni teatra-
li. Inoltre le sale potranno essere 
adoperate come B2B, per riunioni e 
conventi on aziendali, ma anche af-
fi tt ate per proiezioni private, feste, 
compleanni. Queste sono off erte 
collaterali che potrebbero sostene-
re il cinema in momenti  di mercato 
più debole, ma noi ci aspetti  amo 
l’uscita di grandi fi lm, i blockbuster 
come “Avatar - La via dell’acqua”. 
Per l’occasione sti amo proiett ando 
nuovamente il primo, per chi l’aves-
se perso o volesse rivederlo. Anche i 
fi lm italiani sono molto mancati .

Le a�  vità commerciali adiacen�  
al cinema hanno ricoperto un ruo-
lo estremamente importante negli 
anni. Che cosa ci dobbiamo aspet-
tare su questo fronte?
Confermiamo la presenza delle atti  -
vità commerciali, in cui poter sosta-
re prima o dopo la visione del fi lm. È 
un polo att ratti  vo notevole se con-
sideriamo che alcune sono rimaste 
aperte anche quando il cinema era 
obbligato a tenere chiuso. Alcune, 
come “Old Wild West”, hanno rin-
novato i propri locali. Poi abbiamo 
in serbo delle idee per desti nare al-
tri spazi della strutt ura, ma adesso 
la priorità è riaprire al più presto le 
sale.
Allora quando è prevista la riaper-
tura del nuovo mul� sala? 
I lavori stanno procedendo a passo 
svelto, confi diamo di concludere gli 
ulti mi accorgimenti  a breve e di ri-
aprire il cinema a novembre. Si può 
rimanere aggiornati  consultando il 
sito www.ucicinemas.it, alla voce 
UCI Cinemas Pioltello.
Dal canto nostro, noi non vediamo 
l’ora!

A sinistra Ivonne Cosciotti (sindaca) e Fabrizio Bolis (UCI Cinemas). Qui sopra un 
meeting in Comune tra Ivonne Cosciotti, Fabrizio Bolis e Saimon Gaiotto (vicesindaco)

UCI CINEMAS



22
Segui il Comune su Facebook: @cittadipioltello

Come per gli anni 2020 e 2021, 
l’Amministrazione comunale ha 
pensato di ripetere una bella e 
partecipata iniziati va: realizzare il 
calendario 2023 con le fotografi e 
inviate dalla citt adinanza. Per que-
sta edizione, è stato scelto il tema 
“Pioltello Verde”, a simboleggiare 
il solido baricentro green nei cam-
biamenti  che hanno interessato la 
realtà locale nel corso del tempo. 
La ricerca è dunque rivolta a imma-
gini suggesti ve, evocati ve dello star 
bene. Parchi giochi, piste ciclabili, 

campi, fontanili, aree agricole, pa-
lestre all’aperto, sono solo alcuni 
esempi di luoghi da immortalare. 
La scadenza per l’invio del materia-
le, alla mail calendario2023@co-

mune.pioltello.mi.it, è fi ssata al 7 
novembre. Le fotografi e dovranno 
essere in formato orizzontale (21 
x 29,7 cm) con risoluzione 300 dpi. 
Maggiori dett agli sul sito comunale.

AAA cercansi 
12 fotografi e per 
costruire insieme il 
calendario del 2023

In Biblioteca, dal 2018, è atti  vo il 
Gruppo di Lett ura, ovvero citt adini 
appassionati  di libri che si impe-
gnano a leggere lo stesso ti tolo, 
proposto dalla Biblioteca, per poi 
ritrovarsi a distanza di un mese e 
scambiarsi pareri e valutazioni. 
Dall’inizio a oggi sono stati  letti   e 
commentati  40 volumi, di genere 
e argomento diverso: libri incen-
trati  sulle citt à, da Milano alle ca-
pitali del mondo, libri di ambienta-
zione storica, gialli, opere di autori 
contemporanei, poco conosciuti , 
ma anche ti toli che hanno avuto 
grande successo di pubblico e di 
criti ca, anni orsono, e rimangono 
nella rosa dei “famosi”. La parteci-

pazione è libera, non è necessario 
frequentare ogni incontro perché, 
una volta iscritti   al gruppo, dalla 
Biblioteca arrivano regolarmente 
mail di aggiornamento sulla data e 
l’ora del successivo appuntamen-
to, e il ti tolo nuovo da leggere. Chi 
partecipa può uti lizzare il proprio 
testo personale, oppure quelli 
messi a disposizione dalle biblio-
teche della rete “CUBI. Cultura e 
Biblioteche in rete”. Dal 2018 han-
no partecipato all’atti  vità una ses-
santi na di persone. Al momento i 
partecipanti , di età varie, sono cir-
ca una venti na. Info: 02 9236 6340 
- biblioteca@comune.pioltello.
mi.it.

Gruppo di Lettura in Biblioteca? Gli appassionati di libri si 
ritrovano per scambiarsi pareri e commentare il volume letto

TEMPO LIBERO
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Pioltello ancora una volta “Al cen-
tro della musica”. L’open day, dal 
nome evocati vo, che si è tenuto 
il 10 sett embre al Civico Isti tuto 
Musicale “G. Puccini” ha sancito 
la ripresa delle atti  vità per l’anno 
accademico 2022-23. La scuola di 

musica, gesti ta dall’Associazione 
Quatt rocentoquaranta, ha aperto 
le iscrizioni, invitando la citt adinan-
za ad avvicinarsi a una realtà pro-
fessionale e al contempo aggrega-
ti va. «La storia dell’isti tuto dura da 
33 anni - ha spiegato la dirett rice 

Barbara Bonelli - e l’off erta è sem-
pre più variegata». Si può scegliere 
tra l’ammissione a corsi individuali, 
amatoriali o pre accademici (pro-
pedeuti ci a carriere lavorati ve), o 
corsi colletti  vi: cori, musica da ca-
mera, chitarre moderne o classi-
che, jazz, rock band, musical. Intro-
dott e anche classi parti colari: “La 
musica per immagini”, dedicata al 
rapporto tra musica e mondo cine-
matografi co, “Tecniche di orche-
strazione”, una masterclass sulla 
composizione per orchestra, “Mu-
sica e benessere” come modalità 
di approccio al proprio senti re. Le 
proposte abbracciano tutt e le fa-
sce d’età. Ogni diparti mento, dedi-
cato ai diversi generi, è curato da 
professionisti  certi fi cati . Info: te-
lefono 029266560 ed email cim@
comune.pioltello.mi.it.

Si riparte a suonare. La stagione 
al Civico Istituto Musicale è iniziata

È parti to a ott obre il nuovo servizio 
“Zero Uno” dedicato alle mamme 
con bambini sott o l’anno di età. 
Nei locali rinnovati  del Parcolabo-
ratorio03 di via alla Stazione, due 
matti  ne alla setti  mana le mamme 
potranno incontrarsi, confrontarsi 
con altre mamme, senti rsi ascolta-
te e porre dubbi e domande alle 
educatrici, sempre presenti , e agli 
esperti  che via via parteciperanno. 
Accanto alle educatrici si potranno 

incontrare ostetriche e puericultri-
ci, osteopati  infanti li, naturopati  
ed esperti  sull’uso della fascia. L’i-
dea di aprire uno spazio dedicato 

“Zero Uno”, 
il servizio per le
neomamme con 
bambini di età 
inferiore all’anno

Alcuni docenti e dirigenza all’open day del 10 settembre

alle neomamme nasce dall’espe-
rienza oramai decennale nei grup-
pi che accolgono adulti  e bambini 
da zero a tre anni; è stato infatti   
sperimentato che il momento in 
cui nasce e poi si consolida la re-
lazione mamma e bambino è de-
licato e va sostenuto. Spesso le 
mamme si trovano da sole e piene 
di domande in un momento in cui 
la loro vita cambia in modo radi-
cale. Le educatrici del servizio, ol-
tre ad essere esperte sul sostegno 
alla genitorialità, sono formate sul 
massaggio infanti le. È atti  va inoltre 
una collaborazione con la bibliote-
ca per il progett o “Nati  per Legge-
re”. Il servizio è aperto il lunedì e 
mercoledì matti  na dalle 9.30 alle 
12.00. Informazioni ulteriori all’e-
mail info@aziendafutura.org e al 
numero 0280011933.

SPAZIO FAMIGLIA
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Paola Nicola
Carlo Dipalma

Simone Garofano
Gerardo Bini

Nadia Bolzoni
Giuliana Narraccio

Rosalia Novelli
Walter Finazzi

Elezioni politiche, gli altri dove sono?
Domenica 25 sett embre seggi aperti  per le elezioni 
politi che. Sono due le principali novità di questa tornata 
elett orale. La prima è che, con la legge sulla riduzione 
del numero dei parlamentari, si eleggeranno 400 
deputati  e 200 senatori. La seconda è che l’età minima 
per votare è di 18 anni sia per la Camera dei Deputati  che 
per il Senato della Repubblica. Il Parti to Democrati co 
concorre tenendo ben presente i pilastri del Piano 
Italia 2027 che lo caratt erizzano: sviluppo sostenibile 
e transizioni ecologica e digitale; lavoro, conoscenza 
e giusti zia sociale; diritti   e citt adinanza. Occuparsi dei 
diritti   è quanto mai urgente, la sostenibilità ambientale 

non può essere rimandata a domani e poi al giorno 
dopo, è ora di dire basta al precariato, al lavoro povero 
e al lavoro nero.  I tre pilastri del nostro programma 
si inseriscono all’interno di una chiara collocazione 
internazionale che vede l’Europa, l’Unione Europea, 
insosti tuibile. Il Parti to Democrati co di Pioltello ha 
aderito ad una campagna elett orale che si è svolta 
nelle piazze, nei mercati , sempre in mezzo alla gente 
del nostro territorio e che ha dato voce ai candidati  di 
Adda Martesana raccogliendo idee e consensi. Gli altri 
dove erano?

Gabriella Baldaro
Fabiano Gorla
Ilaria Tancredi

Marta Cervi

Girando per la città di Pioltello
Aree pedonali, marciapiedi e ciclabili sono luoghi che ci 
permett ono di muoverci e vivere meglio la nostra citt à. 
Per questo moti vo come Lista per Pioltello abbiamo 
costi tuito un gruppo di citt adini che girano per la 
citt à sollecitando Amministrazione e l’uffi  cio tecnico 
a monitorare le priorità di intervento. La piccola cura 
deve essere il modo per mantenere bella e funzionale la 
nostra citt à. Ulti mamente sono state concluse le grandi 
opere pubbliche che hanno visto come protagoniste 
la via Mantegna e la via D’Annunzio con i relati vi 
marciapiedi e percorsi ciclopedonali, indispensabili per 
la sicurezza del citt adino e il decoro della citt à, e sono 
state molto apprezzate. I marciapiedi sono importanti  

per la mobilità, ci permett ono di muoverci in sicurezza, 
di incontrare persone, scambiarsi sorrisi e saluti  e in 
alcuni casi colorare la citt à stessa, con le molteplici 
ciclopedonali. Sono in fase di avvio molti  canti eri in 
ogni quarti ere tra cui: via Sansovino, via Pollaiolo, via 
Luca della Robbia, via Milano, via Bizet, via Cilea, via 
Dante, via Gramsci, via Lombardia, via Alfi eri, piazza 
Garibaldi e altri a seguire. Sicuramente ci vuole tempo, 
fati ca e pazienza per raggiungere ogni singolo obietti  vo 
ma confermiamo che, come Amministrazione, ci sti amo 
prendendo a cuore molte situazioni con interventi  
programmati  per aiutare a rendere più bella la nostra 
citt à.

Claudia Bambozzi
Mirko Giordanelli

Consigli di Quartiere: facciamo il punto
Parliamo dei Consigli di Quarti ere (CdQ) con l’Assessora 
Marta Gerli, che ha tra le sue deleghe questo progett o. 
Cosa sono i CdQ? «Sono organismi di partecipazione 
riconosciuti  ai sensi dell’art. 40 dello Statuto Comunale, 
rappresentano aree della Citt à aventi  esigenze comuni. 
Il Consiglio del 22/07/21 ha approvato all’unanimità il 
regolamento, che è entrato in vigore a luglio 2022». A 
fi ne agosto 2021 l’Assessore Bott asini ipoti zzava l’avvio 
dei CdQ entro un anno. A che punto siamo? «Ad oggi 
sono due le realtà territoriali che stanno avviando il 
riconoscimento: il CdQ Limito, che diverrà CdQ “Limito 
- Malaspina - San Felice” e l’Associazione Insieme x il 

Satellite, che diverrà CdQ “Satellite”. Auspico che anche 
nei quarti eri di Pioltello Vecchia, Nuova e Seggiano – 
Rugacesio possano avviarsi realtà simili». Noi di Persone 
per Cosciotti   condividiamo l’auspicio dell’Assessora e 
riteniamo importante il ruolo dei Consigli di Quarti ere 
nel favorire l’interazione citt adini/Amministrazione. 
I CdQ possono aiutare l’Amministrazione a recepire 
le istanze dei quarti eri e a compiere scelte condivise 
con i citt adini, in un’otti  ca di eff etti  va collaborazione, 
regolamentata in un testo condiviso da tutt e le 
forze politi che. Per questo intendiamo contribuire a 
valorizzarne il ruolo.

Maria Rita Versace

La promessa del demagogico PNRR
Care citt adine e cari citt adini pioltellesi, ho avuto modo 
di ascoltare con la solita att enzione e con enorme 
preoccupazione le vostre lamentele, e il vostro disagio, 
per una situazione sociale ed economica sempre più 
diffi  cile, dovuta, in parti colare, ai conti nui aumenti  delle 
bollett e del gas e dell’energia elett rica e, purtroppo, 
anche dei tributi  locali. Mi dispiace che tutt o questo 
disagio venga anesteti zzato con la promessa di un 
oramai demagogico richiamo al famoso PNRR (Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza) che sistemerà tutt o, 

come la panacea di tutti   i mali. Per l’analisi anche 
politi ca di questo diffi  cile momento storico, anche 
della nostra realtà, non sarebbero suffi  cienti  le pagine 
del giornale, dalle quali oggi mi limito ad augurarvi, 
nonostante tutt o, un buon inizio di anno scolasti co, 
ricordando, e facendo mia, la frase di un grande uomo 
Nelson Mandela: ‘’L’istruzione è l’arma più potente che 
puoi uti lizzare per cambiare il mondo’’.

Spazi a cura dei Gruppi politici

del Consiglio comunale
DAL CONSIGLIO
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Restiamo in contatto. Scarica l’App Municipium sul tuo smartphone

Alessandro Belli
Fabio Saladini

Satellite… un quartiere, una storia, il declino
Torniamo su un argomento dolente per questa e per le 
precedenti  amministrazioni, il quarti ere Satellite. Nasceva negli 
anni 60 con l’intenzione di off rire un rifugio per quei milanesi 
stanchi del clangore citt adino o per dar casa a quei lavoratori 
impegnati  nel nascente tessuto industriale dell’Hinterland di 
Milano. Pioltello la citt à che ospita e abbraccia, Pioltello che 
riconosce i valori di una diversità culturale, Pioltello che nel 
tempo però, con le diff erenti  amministrazioni succedutesi, 
ha perso di vista alcuni valori fondamentali nel rispett o di chi 
da sempre ha vissuto questo quarti ere e di chi lo vive oggi. 
Le immagini che abbiamo visto passare recentemente sui 
social e che possiamo constatare att raversando il quarti ere 

parlano chiaro, la situazione mostra un declino inaccett abile 
e che viola qualsiasi forma di rispett o del prossimo. Posto 
che dobbiamo essere tutti   citt adini obbedienti  e nel rispett o 
delle regole del gioco, in parti colare rispett o del luogo in cui 
viviamo, ci domandiamo come sia possibile tale lassismo 
permesso dalle Isti tuzioni. Quali saranno i veri provvedimenti  
che saranno presi? Come pensa questa Amministrazione 
di porre fi ne a questo degrado? Dove sono le preposte 
autorità quali Polizia locale e Carabinieri per porre fi ne a un 
sempre più manifesto menefreghismo di queste persone? Vi 
lasciamo con queste domande e rifl essioni, nella speranza di 
avere risposte e soluzioni al più presto.

Claudio Fina
Massimo Cutillo
Giuseppe Pino

Pioltello deve diventare una città inclusiva
Pioltello, una citt à con oltre 36mila abitanti , molti  dei quali 
con disabilità fi sica. È suffi  ciente percorrere a piedi le vie 
della nostra citt à, le atti  vità commerciali e frequentare gli 
spazi pubblici per capire come non sia mai stato progett ato 
adeguatamente e quindi att uato un concreto piano citt adino 
di superamento delle barriere architett oniche, un piano 
che permett erebbe, se venisse att uato, la frequentazione 
autonoma di ogni luogo della citt à da parte di molti  nostri 
concitt adini con ridott e capacità motorie. Purtroppo, 
anche alcune recenti  opere pubbliche sono aff ett e da 
questa carenza di att enzione progett uale proprio perché, 
come dett o, manca una visione generale e un’adeguata 

programmazione. I fondi del piano nazionale di ripresa e 
resilienza (PNRR), potrebbero aiutare ma, purtroppo, è ormai 
evidente come le amministrazioni pubbliche non abbiano 
personale suffi  ciente per poter progett are adeguatamente gli 
interventi  fi nanziabili. Conseguentemente spesso i progetti   
fi nanziati  dal PNRR vengono sviluppati  con tempisti che 
estremamente ridott e e contratt e per poter partecipare ai 
bandi che prevedono tempi altrett anto stringenti , questo 
a discapito di una concreta programmazione e di un’analisi 
completa delle problemati che. Auspichiamo che nei 
prossimi anni si att ui una nett a svolta che possa trasformare 
fi nalmente Pioltello in una citt à inclusiva.

Giovanni Cuomo
Luca Terzi

Il ritorno a scuola dei nostri fi gli
Come ogni anno si ripete il rito del ritorno a scuola; la 
campanella è appena suonata e possiamo immaginare, quasi 
vedere, l’emozione dei bambini che riprendono le lezioni o che, 
per la prima volta, si aff acciano a un nuovo mondo. È un anno 
parti colare, fi nalmente, dopo la pandemia, i nostri fi gli tornano 
a frequentare la scuola in presenza, senza DAD e mascherine. 
Ferma restando l’att enzione per il tema delle misure necessarie 
ad aff rontare la pandemia, non si può e non si deve negare il 
sacrifi cio che è stato chiesto a queste generazioni che per due 
anni, in un momento delicato e decisivo della loro crescita, 
hanno vissuto con gravi limitazioni il contatt o e la relazione con 
i loro amici, compagni e con gli insegnanti . E allora facciamo 

a tutti   questi  bambini e ragazzi un grande augurio affi  nché 
possano ritrovare il piacere dell’apprendimento che si vive tra 
i banchi ma anche la frenesia e l’importanza dell’esperienza 
di vita che li att endono con i loro coetanei. A noi adulti  spett a 
vigilare e lavorare affi  nché questo accada in piena sicurezza e 
senza dimenti care che l’emergenza sanitaria è stata, si spera, un 
evento eccezionale, mentre nella quoti dianità restano presenti  
i problemi di uno Stato che non investe in modo adeguato sulla 
scuola, sia per quanto riguarda la manutenzione ed effi  cienza 
degli edifi ci scolasti ci sia in termini contratt uali per i docenti  
stessi. Un augurio ai genitori, con la speranza che questo sia 
un anno di vera ripartenza e di eff etti  vo ritorno alla normalità.

Andrea Galimberti

Contro ogni droga, sempre!
Purtroppo la cronaca di queste ulti me setti  mane riporta 
al centro del dibatti  to la situazione di grave disagio e 
abbandono che vivono intere zone della nostra citt à. Dove 
le Isti tuzioni pubbliche lasciano spazio all’abbandono, lo 
spaccio, il degrado e la criminalità organizzata lo occupano. 
Ancora una volta, ci troviamo a registrare l’incapacità della 
Giunta Cosciotti   (e della sinistra) di tratt are il tema della 
sicurezza e della legalità. Ancor più incomprensibile risulta 
quindi il tentati vo del Pd a livello nazionale di abdicare alla 
responsabilità di governare questi  problemi promuovendo 
l’autoproduzione di cannabis e la vendita libera delle 
droghe. A supporto della nostra posizione contraria alle 

droghe, vogliamo citare Don Mazzi che recentemente 
ha dichiarato: «La droga è disagio e autodistruzione. 
Bisognerebbe fare una rifl essione davvero profonda su 
queste cose. Invece sento solo un assordante silenzio. 
Intanto la solitudine corrode i nostri ragazzi». Solitudine, 
abbandono e disagio si combatt ono con l’ascolto, off rendo 
ai nostri ragazzi il meglio della vita, non la facilità di reperire 
“piaceri” temporanei che distruggono il corpo e l’anima. 
In tutti   questi  anni le sinistre al Governo non si sono 
dimostrate in grado di occuparsi di sicurezza e legalità, 
come pensano di riuscire a far rispett are regole così 
permissive su un tema così delicato come la droga libera?

DAL CONSIGLIO
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Segui il Comune su Facebook: @cittadipioltello

Appuntamenti dei mesi di Ottobre e Novembre
Dettagli e aggiornamenti delle iniziative disponibili sul sito web e sui canali social

OTTOBRE

22
Dalle 9.00 alle 19.00 
“Affari per un giorno”, un sabato di shopping “sotto 
casa” con sconti e offerte nei negozi della città. 

SAB

23 Ore 15.30 - Sala consiliare del Comune
Rassegna teatrale “La domenica dei bambini”. 
Spettacolo “Cuore d’Albero”.

DOM

CALENDARIO

13 Ore 14.00 - Sala consiliare del Comune
Cerimonia di consegna della cittadinanza onora-
ria al magistrato Nicola Gratteri. Evento trasmesso 
in diretta dalla pagina Facebook della Città di Piol-
tello.

GIO

29 Ore 21.00 - Sala consiliare del Comune
“Mediterraneo”. Serata benefi ca a cura delle as-
sociazioni “Conteatrovivo” e “26 Aprile - Progetto 
Chernobyl” (ingresso libero).

SAB

04 Ore 10.20 - Monumento di Limito in via Dante 
Festa dell’Unità Nazionale. Commemorazione.

VEN

Ore 16.30 - Biblioteca
Inaugurazione mostra “40 anni della Gazzetta del-
la Martesana”.

21 Ore 15.00 - Biblioteca
“Donne a perdere”. Mostra in occasione della gior-
nata contro la violenza sulle donne. Inaugurazione 
sabato 26 novembre, ore 17.00 in Biblioteca.

LUN

06 Ore 15.00 - Sala consiliare del Comune
Rassegna teatrale “La domenica dei bambini”. 
Spettacolo “Storie Brevi”.DOM

Ore 20.30 - Pianeta Famiglia (via Signorelli)
Primo soccorso e disostruzione pediatrica. Incon-
tro in collaborazione con la Croce Verde.

26 Ore 21.00 - Sala consiliare del Comune
Concerto del gruppo Alpini.

SAB

15 Dalle 8.30 alle 12.30 - Istituto Machiavelli (via Milano)
“Io non rischio”: come affrontare situazioni di emer-
genza (terremoto e alluvione) a cura del gruppo co-
munale di Protezione Civile Piotello.

SAB

16 Dalle 9.00 alle 16.00 - Piazza Madonna della Seggiola
“Io non rischio”: come affrontare situazioni di emer-
genza (terremoto e alluvione) a cura del gruppo co-
munale di Protezione Civile Piotello.

DOM

Ore 21.00 - Sala consiliare del Comune
“Una sera a teatro”. Spettacolo: “Se ti sposo mi ro-
vino” (commedia brillante). 

NOVEMBRE

03 Ore 20.30 - Sala consiliare del Comune
Primo incontro “Scuola Genitori”.

GIO

05 Dalle 9.00 alle 13.00 - Partenza da Vimodrone
Camminata organizzata dalla Rete Antiviolenza 
Adda Martesana V.I.O.L.A.. SAB

Tutto il giorno - Via D’Annunzio a Seggiano
Festa d’autunno, seconda edizione, con bancarel-
le, stand, cibo da strada.

17 Ore 21.00 - Luogo da defi nire
Nell’ambito di “Book City”, presentazione del libro 
“Il ripetitivo destino dell’uomo: storie ironiche di im-
perfezione umane” a cura dell’associazione “Nuove 
Prospettive APS”.

GIO

20 Ore 15.00 - Sala consiliare del Comune
Rassegna teatrale “La domenca dei bambini”. 
Spettacolo “L’albero che parla”.DOM

23 Ore 20.30 - Sala consiliare del Comune
Secondo incontro “Scuola Genitori”.

MER

DISTRIBUZIONE KIT RACCOLTA FRAZIONE ORGANICA

Dal 19 al 29 ottobre consegna a domicilio solo per le abita-
zioni fi no a 4 famiglie e nelle portinerie del quartiere Satellite. 
Dal 31 ottobre al 20 novembre, per le abitazioni da 5 famiglie 
in su, il ritiro avverrà presso il punto di consegna adiacente al 
centro di raccolta rifi uti di via Sondrio 16 (da lunedì al venerdì 
13.00- 19.00, sabato 8.00 - 18.00, domenica 9.00 - 13.00). Per 
informazioni rivolgersi all’uffi cio ecologia 0292366325.

19 Ore 16.30 - Biblioteca
Nell’ambito di “Book City”, presentazione del libro  
“L’intelligenza artifi ciale: l’uso delle nuove macchine” 
di Federico Cabitza e Luciano Floridi.

SAB
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www.comune.pioltello.it

Sportello del Cittadino
Polizia Locale
Carabinieri Pioltello
Croce Verde Pioltello
Biblioteca comunale
Azienda Futura
Guardia medica
Centro di ascolto Caritas
Servizi sociali / Uffi  cio Casa
Uffi  cio tributi
Uffi  cio ecologia
Ritiro rifi uti ingombranti
Servizio gas metano
Civico Istituto Musicale
Isola ecologica Pioltello
Presidio Asst Pioltello
Farmacia comunale Pioltello
Guasti illuminazione pubblica
Pronto intervento strade
Acquedotto e fognatura
Centro antiviolenza V.I.O.L.A.

02 923661
02 92141736
02 92721200
02 92101443
02 92366340
02 80011933
116117
02 92221289
02 92366101
02 92366360
02 92366324
800 332299
02 9500161
02 9266560
02 923661
02 92654005
02 292104150
800978447
393 9965149
800428428
393 1667083

NUMERI 
UTILI

INFORMAZIONI
COMUNE

Pioltello di ieri 
Il passato della 
città in una foto
Da questo numero vogliamo dare il 
giusto valore al passato, ricordan-
dolo att raverso le fotografi e con-
servate nei nostri archivi o meglio 
ancora in quelle custodite nei vostri 
cassetti   e che vorrete mandarci.

Contribuisci alla rubrica 
inviando la tua fotografi a 

storica, corredata da una breve 
descrizione, a uffi ciostampa@

comune.pioltello.mi.it

MUNICIPIO
Orario degli uffi  ci: Sportello del Cittadino, 
Stato Civile, Protocollo, Anagrafe, Messi

Lunedì  10.00 - 19.00
Martedì 08.30 - 12.45
Mercoledì 08.30 - 12.45
Giovedì 08.30 - 12.45
Venerdì Chiuso
Sabato Su appuntamento*
*Prenotazioni al sito www.prenotazionicie.
interno.gov.it o al numero 0292366286, 
dalle 10 alle 12 da lunedì a giovedì.

BIBLIOTECA
Lunedì  14.00 - 19.00
Martedì 10.00 - 19.00
Mercoledì 10.00 - 19.00
Giovedì 10.00 - 19.00
Venerdì 14.00 - 19.00
Sabato 10.00 - 18.00

NUMERI UTILI
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